



Bericht Region Düsseldorf

Die Struktur der Radsportregion Düsseldorf befindet sich nach wie vor im Aufbau und entwickelt sich kontinuierlich weiter.

Um den Informationsaustausch unter den Breitensportvereinen zu fördern, wird ein regelmäßiger Stammtisch für die Region Düsseldorf angeregt. Dieser soll den Dialog und die Zusammenarbeit zwischen den Vereinen stärken und zu einem lebendigen Netzwerk führen.

Im Jahr 2024 konnte die Radsportregion Düsseldorf bereits mehrere Vereine finanziell bei Veranstaltungen zur Nachwuchsförderung und Mitgliederakquise unterstützen. Der Schwerpunkt der Förderung lag dabei auf der Unterstützung der Jugendarbeit, wobei auch die verschiedenen Disziplinen des Radsports berücksichtigt wurden. Besonders wichtig ist mir, dass auch die Seniorenarbeit in den kommenden Jahren stärker in den Fokus rückt. Unsere Fördermittel werden bereits von einigen Vereinen genutzt, aber ich hoffe, dass noch mehr Vereine in Zukunft von dieser Unterstützung profitieren werden.

Vereine, die im Rahmen der Haushaltsplanung der Region Düsseldorf Zuschüsse beantragen möchten, werden gebeten, dies bis zum 28. Februar 2025 dem Regionalvorsitzenden Sascha Grünewald mitzuteilen.

Das Angebot der Region für die Vereine wird kontinuierlich weiter ausgebaut. Ein regelmäßiger Austausch und gemeinsame Projekte werden eine immer zentralere Rolle spielen, um die Region als Ganzes weiter voranzubringen.

Unsere Regionalversammlung fand am 25.09.2024 in Düsseldorf statt.

Neu an Bord ist Felix Müller, der als regionaler Ansprechpartner für die Disziplinen RTF, CTF und Gravelrides fungiert. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit ihm und auf eine erfolgreiche Zukunft der Radsportregion Düsseldorf.

Auf eine gute Zusammenarbeit und spannende Projekte in der Region!

Düsseldorf, im Januar 2025

Sascha Grünewald

Regionalvorsitzender